
Beschluss: 
 
Ratsherr Andresen lobt die zügige und gelungene Umsetzung des Ratsbeschlusses vom 
26.11.2013 und weist auf die positiven Aspekte des Projektes hin. 
 
Ratsfrau Einfeldt kritisiert die Beratungsfolge dahingehend, dass keine Vorberatung im 
Schul-, Kultur und Sportausschuss erfolgt sei. 
An diesem Beispiel wird für die Zukunft gefordert, bei der Festlegung der Beratungsfolge von 
Vorlagen mehr Sorgfalt walten zu lassen und jeweils alle zuständigen Fachausschüsse zu 
berücksichtigen. 
 
Der Vorlage wird sodann einstimmig zugestimmt. 
 


